

## Nota editorial

### **Implementación de Open Journal Systems en la Revista Científica de Enfermería UNITEPC**

En la era de la información digital, la gestión y publicación de revistas académicas ha evolucionado significativamente. En este contexto, la Revista Científica de Enfermería UNITEPC se enorgullece de anunciar la implementación de Open Journal Systems (OJS) como nuestra plataforma principal para la administración y publicación de artículos científicos.

OJS es un programa de código abierto ampliamente reconocido y utilizado por instituciones académicas y editoriales alrededor del mundo. Esta plataforma no solo facilita el proceso de gestión editorial, sino que también mejora la accesibilidad y visibilidad de las investigaciones publicadas. Al adoptar OJS, nos alineamos con las mejores prácticas internacionales en la publicación académica, garantizando transparencia, eficiencia y una mayor difusión de nuestro contenido.

Uno de los principales beneficios de OJS es su capacidad para manejar todos los aspectos del flujo de trabajo editorial, desde la presentación inicial de manuscritos hasta la publicación final y la indexación en bases de datos. Esto nos permite concentrar nuestros esfuerzos en la calidad de los artículos y en el rigor del proceso de revisión por pares. Además, la plataforma proporciona un entorno intuitivo y fácil de usar tanto para los autores como para los revisores y editores, lo que agiliza la interacción y mejora la experiencia de todos los participantes.

La implementación de OJS también refleja nuestro compromiso con el acceso abierto. Creemos firmemente que el conocimiento generado a través de la investigación científica debe ser accesible para todos, sin barreras económicas o de suscripción. De esta manera, contribuimos a la democratización del saber y fomentamos una mayor colaboración y avance en el campo de la enfermería.

Invitamos a todos nuestros colaboradores, autores, revisores y lectores a familiarizarse con las funcionalidades de OJS y a aprovechar las ventajas que ofrece esta plataforma. Estamos convencidos de que esta transición fortalecerá nuestra revista y consolidará su reputación como una fuente confiable y de alta calidad en la disciplina de la enfermería.

Agradecemos su continuo apoyo y colaboración en esta nueva etapa de la Revista Científica de Enfermería UNITEPC. Juntos, seguiremos avanzando en nuestra misión de promover el conocimiento científico y contribuir al desarrollo de la práctica de la enfermería.

**Luis Fernando Rojas Terrazas** 

**Director General Editorial Familia de Revistas Científicas UNITEPC**